

MAPA CONCEPTUAL

Nombre del Alumno

Octavio Daniel Gordillo Narváez

Nombre de la Maestría

Administración en sistemas de salud

Nombre de la Materia

Proyecto de innovación en sistemas de salud

Docente

D. Ed. José Manuel Ortiz Sánchez

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de diciembre 2022

PROYECTO DE INNOVACIÓN EN SISTEMAS DE SALUD

El contexto de la innovación tecnológica en salud

INNOVAR: introducir novedades en alguna cosa.

Principios

Cambio en relación con un estadio anterior de la misma cosa.

No hay verdadera transformación sin ruptura, queremos los beneficios del largo plazo.

La innovación tecnológica en salud

FUNSALUD: Fundación Mexicana para la Salud.

El apoyo a la investigación específica en el campo

La realización de seminarios internacionales

La incorporación del tema en foros generales en el campo de

El fomento a la publicación de artículos científicos

La realización de conferencias especiales

Visión estratégica para la innovación en salud

La competitividad es el eje central de la permanencia en el mercado, del impacto en los sistemas, y de la capacidad de generar todas aquellas actividades que conlleven mayor eficiencia y mayor competitividad.

Alianza estratégica

Es una relación en dos sentidos que implica un compromiso a largo plazo entre dos o más partes, y cuyo objetivo es compartir conocimientos, promover capacidad tecnológica.

La patente como oportunidad para proyectos de alto valor agregado

Una patente son un contrato entre un solicitante y el Estado.

Impide que otras personas, en el caso de que la innovación o invención sea un producto, puedan fabricarlo, usarlo o venderlo, ofrecerlo en venta o exportarlo del país sin su consentimiento.

Requerimiento

Que la invención o la innovación que se reclama sea nueva en el sentido que sea una no- vedad mundial.

Transferencia de tecnología en salud

Objetivos

La investigación que se realiza en los laboratorios de la Universidad llegue al mercado.

Se crean fondos para el mantenimiento y desarrollo de la investigación y la educación.

e es necesario tener suerte. Si uno no tiene suerte, lo anterior puede no ser suficiente.

Vinculación y capacidad de innovación

Nuestro enfoque es construir grupos regionales de innovaciones.

La innovación es ese espacio a dónde va la aplicación y las actividades de traslación, y la comercialización proviene en realidad de un grupo de empresarios inteligentes y de inversionistas

Lo primero es generar confianza y conocimiento sobre muchos mercados y muchas áreas estratégicas relacionadas con financiamiento y producción.

Una agenda para la innovación y tecnología en salud

La organización está interesada en crear economías, en particular de los estados miembros. Está interesada en los mercados libres.

Se realiza estadísticas, comparaciones, tomamos varias mediciones de indicadores económicos, de indicadores de la actividad científica y tecnológica, indicadores de solicitudes de patentes.

Creemos que la tecnología y la innovación en salud sirven para dos cosas: una para el crecimiento económico sustentable y dos, para producir mejores resultados en los pacientes

Tecnológica en salud

Los costos de los servicios de salud se incrementan cada día como producto de la transición demográfica, epidemiológica, tecnológica y de riesgos del mundo

El gasto en atención a la salud, en especial el quirúrgico, ha sido motivo de debate, por lo que el rendimiento de los quirófanos es uno de los principales temas de análisis entre profesionales y directores del Bloque Quirúrgico